



Les 3e B et C, à la rencontre de Mathieu Beaulieu

publié le 03/03/2025 - mis à jour le 12/03/2025

Avant les vacances de février, les élèves de 3e B et 3e C ont rencontré Mathieu Beaulieu, auteur d'un livre autobiographique intitulé C'est l'histoire d'un Asperger.

Les élèves, ayant en amont été initiés aux enjeux de l'écriture autobiographique ainsi qu'aux nombreuses discriminations présentes dans notre société, ont donc pu échanger avec Mathieu autour de ces thématiques.

En effet, Mathieu Beaulieu, diagnostiqué autiste Asperger à l'âge de 32 ans, a exposé son parcours aux élèves et son expérience liée à ce syndrome. Les élèves ont posé beaucoup de questions intéressantes, notamment sur ses difficultés, l'écriture de son livre, la façon dont il vit au quotidien cette différence et également les raisons pour lesquelles il a éprouvé le besoin d'écrire son autobiographie.

Dans un 2e temps, Mathieu a partagé avec les élèves sa passion pour la photographie en leur présentant ses plus beaux clichés et en leur expliquant quelques points techniques, sur lesquels les élèves ont pu poser des questions. A l'issue de cette rencontre, les élèves ont mis par écrit leurs impressions. Pour beaucoup, ce qui ressort de ce moment partagé est l'importance de ne pas se fier aux apparences et de ne pas juger trop vite autrui, certaines différences étant parfois invisibles de l'extérieur.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.